
7 Pièces

257 m²

Réf. 101513

5 700 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Magnifique  villa  d'env.  250m²  de  surface  habitable,  idéalement  située

proche  des  plages  et  de  la  mer,  dans  un  endroit  calme et  verdoyant.

Apres  la  rénovation  totale  effectuée  en  2019  elle  bénéficie  d'un  vaste

séjour avec cuisine semi-ouverte s'ouvrant sur une terrasse avec la vue

sur la mer et les Alpes, de 5 chambres à coucher et 5 salles de bains

ou douches avec wc.Beau jardin de 1440 m² agrémenté d'une piscine

chauffée et d'un potager.Rénovation et prestations de qualité. système

d'alarme  et  de  vidéo  surveillance,  air  conditionné,  portail  et  volets

roulants électriques.

Magnificent property of around 250 sqm of living surface, located in a prestigious

area in  Cap d'Antibes,  very  close to the beach and the sea,  on a calm and quiet

street.Renovated throughout in 2019 it comprises a spacious living room and fully

equiped kitchen opening onto a nice terrace with lovely views on the sea and the

Alpes, 5 bedrooms and 5 bathrooms with wc.Charming garden of 1440 sqm with

a heated swimming pool and a vegetable garden.High quality finishes and services.

alarme system and video surveillance, A/C system, electric gate and rolling shutter,

ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 Boulevard Marechal  Leclerc - 06160 CAP D'ANTIBES
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